
A pesar de las lluvias el Sistema Cutza
1 mala sólo ha tenido una recuperación de
18 por ciento informó el director general del
Sistema de Aguas de la Ciudad de México
SACM Ramón Aguirre Díaz quien por otra

parte aseguró que el Gobierno del Distrito
Federal no indemnizará a las automotrices
que resultaron afectadas por la lluvia del lu
nes pues se establecieron en zona federal

El funcionario respaldó a la titular del
Medio Ambiente local Martha Delgado en
el sentido que el Bordo Poniente no es el pro
blema sino el sistema de desagüe estamos
hablando sobre todo de los municipios que
están en el oriente Nezahualcóyotl Chal
co Chimalhuacán los que resultarán afec
tados en el caso nuestro Iztapalapa

Pero aquí el tema es éste que en el mo
mento en que no está funcionando bien el
drenaje oriente y comprometemos el dre
naje del centro se nos limita entonces la ca
pacidad de desalojo del agua del valle en su
conjunto Necesitamos que los tres sistemas
funcionen bien agregó

Por ello el titular del SACM aseguró que
en este momento hay problemas en el dre
naje poniente y hay que resolverlo porque
ese sistema tiene que funcionar bien

El único que está funcionando de ma
nera adecuada es el drenaje profundo Ne
cesitamos meternos y meterle duro la ma
no para asegurar que ante una temporada
normal de lluvias logremos salir adelante
en un tema importantísimo que es el dre

naje del Valle de México aseveró
Aguirre Díaz indicó que el problema en

el sistema de desagüe en la capital se debe a
que durante cerca de tres décadas no se hi
zo una inversión importante en materia de
drenaje por lo que ahora es necesario im
plementar soluciones para que el problema
no se incremente durante el año 2010 y que
podamos controlar en mejor forma la si
tuación

Expuso que el Bordo Poniente es un asun
to que se tiene que tratar con corresponsa
bilidad entre el gobierno federal el local y
el del Estado de México pero insistió en que
el problema es del desagüe no del lugar don
de Se depositan los desechos Ana Cecilia
García

 078.  2009.09.24


